

Presidenta presentó programa “Más Sonrisas para Chile”

16 MAY 2014



La Mandataria señaló que “estas atenciones lo que buscan es abarcar desde el diagnóstico de la salud bucal y los problemas dentales más comunes, a tratamientos más complejos, como extracciones y reemplazo por nuevas piezas”.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto con la ministra del Sernam, Claudia Pascual, el ministro (S) de Salud, Jaime Burrows; y la alcaldesa de Pedro Aguirre Cerda, Claudina Nuñez, anunció esta mañana el programa “Más Sonrisas para Chile”.

La Presidenta de la República señaló que “este programa no parte de cero, hereda la experiencia que desde el año 1995 el Ministerio de Salud, en coordinación con el Servicio Nacional de la Mujer, ha trabajado para ofrecer atención odontológica integral a mujeres jefas de hogar”. Asimismo, en esta línea agregó que “adopta de alguna manera el modelo que instauró la señora Luisa Durán cuando era Primera Dama, que se llamaba “Sonrisa de Mujer”, pero en ese caso, tenían que pagar un poco, por lo tanto, no siempre estaba al alcance de todas las personas”.

Frente a los presentes, la Jefa de Estado destacó que “si el año 2013 se atendieron 65 mil beneficiarias en el país, este año queremos llegar a las 100 mil, completando al 2017 el total de 400 mil mujeres mayores de 15 años con una dentadura sana.”

También, la Presidenta anunció que se trabajará con los más pequeños con el Programa Preventivo en

Salud Bucal en Población Preescolar, en la atención Primaria de Salud, “Sembrando Sonrisas”.

Además, afirmó que “queremos que todos los chiquillos y chiquillas que egresen del 4º medio, de liceos municipalizados o particulares subvencionados, salgan con un alta bucal integral, que se le haya dado un tratamiento, para que salgan en mejores condiciones a enfrentar lo que les toque enfrentar cuando salgan de 4º medio, sea que vayan a seguir estudiando o que decidan trabajar, puedan tener también mejores condiciones”.

Al finalizar sus palabras, la mandataria manifestó que con estos “queremos que las mujeres se sientan tranquilas de poder sonreír, pero no basta con tener una buena salud bucal para sonreír, uno tiene que sonreír porque vive en una sociedad que es más justa, una sociedad que le brinda bienestar, una sociedad que le brinda lo mejor que un país le puede dar a cada uno de sus hijos e hijas”.

ETIQUETAS :

#Mujer